

Ressort: Reisen

Lokführergewerkschaft warnt vor Fernbus-Verkehr ab Januar

Berlin, 26.12.2012, 19:13 Uhr

GDN - Die Lokführergewerkschaft GDL hat die Liberalisierung des Buslinien-Fernverkehrs ab Januar stark kritisiert. Dadurch gingen dem Bahnverkehr viele Fahrgäste verloren, sagte GDL-Chef Weselsky der "taz".

Die neuen Buslinien steuerten auch nicht Kleinstädte in der Provinz an, sondern suchten sich nur die lukrativen Strecken zwischen den Ballungsräumen aus. Bundesregierung, Opposition und Bundesländer hatten sich im September 2012 darauf geeinigt, ab dem 1. Januar 2013 eine jahrzehntelange Regelung aufzuheben, die den Fernbusverkehr nahezu unmöglich machte. Bislang durften private Fernbusse nur auf Strecken fahren, die von der Bahn nicht bedient wurden. Eine Ausnahme gab es beispielsweise für Unternehmen, die noch in den letzten DDR-Tagen dort eine Fernbus-Lizenz ergattert hatten.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-4776/lokfuehrgewerkschaft-warnt-vor-fernbus-verkehr-ab-januar.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619